

# El Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles empieza la temporada con buenas actuaciones

Fecha de publicación: 27/02/2023 0:00

## Descripción:

Los conjuntos del club están realizando un buen trabajo de entrenamiento para afrontar las nuevas competiciones.



El Club de Gimnasia Rítmica Ciudad de Móstoles ha comenzado este fin de semana la nueva temporada con una exhibición en el pabellón Rafa Martínez, a la que asistió la Alcaldesa Noelia Posse, el Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez, la Concejala de Igualdad, Lola Triviño y la Concejala de Empleo y Nuevas tecnologías, Rebeca Prieto. En

ella pudieron  
comprobar  
el buen  
trabajo que  
están  
realizando  
los  
conjuntos  
del club  
para afrontar  
las nuevas  
competiciones.

La primera prueba tuvo lugar en un campeonato en Getafe, donde los diez equipos participantes obtuvieron excelentes resultados. Así, los equipos infantil A, benjamín R y alevín M quedaron en primer lugar. El benjamín G obtuvo la segunda posición, el infantil E, tercero, el juvenil A y el infantil P, cuartos, el alevín S, quinto, el infantil S, sexto y el juvenil Juvenil L, décimo.